

20.01.2024 | Ideenwettbewerb Ehrenamt 4.0



## Ministerpräsidentin Malu Dreyer zeichnet digitale Innovationen im Ehrenamt aus

"Die Digitalisierung bietet uns heute nie dagewesene Möglichkeiten, führt aber auch zu neuen Herausforderungen, die es zu meistern gilt. Es ist daher besonders beeindruckend, wenn engagierte Rheinland-Pfälzer und Rheinland-Pfälzerinnen kreative Ideen verwirklichen, um ehrenamtliche Projekte digital zu gestalten", betonte Ministerpräsidentin Malu Dreyer bei der diesjährigen Verleihung des Ideenwettbewerbs Ehrenamt 4.0.

Lesen Sie weiter

24.01.2024 | Digital in die Zukunft



## Erfolgreiche Vereinekonferenz in Oberlahr: Digitalisierung im Fokus

Am 20. Januar 2024 fand in der VG Altenkirchen-Flammersfeld eine Vereinekonferenz zum Thema "Digital in die Zukunft: Gemeinsam in die digitale Zukunft: Vereine und die Digitalisierung" in Kooperation mit der Staatskanzlei Rheinland-Pfalz statt. Vorgestellt wurde das Projekt "Digital in die Zukunft" durch Medien & Bildung RLP.

Lesen Sie weiter

24.01.2024 | Ehrenamtskarte



## Vereinbarung im VG-Rathaus unterzeichnet: Die Ehrenamtskarte kommt

Ehrenamtliches Engagement spielt in unserer Gesellschaft eine immer größere Rolle. Dementsprechend kommt auch der gebührenden Anerkennung grundlegende Bedeutung zu. Im Sommer 2021 hatte der Verbandsgemeinderat deshalb beschlossen, künftig jährlich bis zu drei Personen oder Gruppierungen für ihr hervorragendes ehrenamtliches Engagement für die Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels durch die Verleihung eines Ehrenamtspreises in Form einer Urkunde und einer Ehrennadel zu danken.

Lesen Sie weiter

18.01.2024 | Ausschreibung



## Neulandsucher Ost-West: Erfahrungen tauschen - Zukunft zusammen angehen!

Mit dem Programm "Neulandsucher Ost-West" unterstützt der Verein Neuland gewinnen e. V. in Kooperation mit der Stiftung Bundespräsident-Theodor-Heuss-Haus engagierte Menschen, die in ihren Dörfern und Kleinstädten für Teilhabe und demokratisches Miteinander einstehen.

Lesen Sie weiter